

Repercute en Argentina el llamado del Papa en favor de los presos

(AFP y AP)

BUENOS AIRES, 30 de octubre. — El matutino de lengua inglesa **Buenos Aires Herald** aludió elogiosamente hoy aquí a las recientes declaraciones del Papa Juan Pablo II quien condenó la situación de los derechos humanos en Argentina. El diario reseñó brevemente la serie de acusaciones tales como "colaborar con el marxismo" o ser "idiotas útiles" que se lanzan aquí a los sectores que

"defienden la causa de los desaparecidos". "¿Acaso el Papa Juan Pablo II puede encajar en esa intencional caricatura de los hechos?", afirmó el **Herald**, añadiendo que "el domingo el Papa exigió de manera absolutamente inequívoca que se haga algo para ayudar a los desaparecidos y a sus familiares aquí en Argentina". "No habló en términos difusos que pudieran aludir a cualquier parte: mencionó, significativamente, a es-

te país", sostuvo el diario. "Pidió solemnemente ante 70 mil personas reunidas en la Plaza de San Pedro —prosiguió— que aquéllos a quienes se ha arrestado o hecho "desaparecer" en Argentina sean tratados de acuerdo con la ley, con respeto 'físico y moral' por sus personas". El periódico se preguntó luego: "¿Ejercerán las palabras del Papa alguna influencia aquí, donde se han hecho esfuerzos tan resueltos para pretender que el problema de los desaparecidos, que él mencionó, es un embuste de la imaginación marxista?"

El **Herald** destacó, por último, que la respuesta a ese interrogante depende del respeto que tenga el gobierno argentino por la Iglesia y su máxima autoridad.

Entre tanto, en París, en ocasión del día de los muertos, el Club de los Derechos Socialistas Humanos lanzó un llamado para manifestarse "por los muertos-vivientes" de Argentina el primero de noviembre a mediodía, frente a la embajada argentina en París.

Con ésta sumarán ya 57 el número de manifestaciones parisienses semanales de solidaridad con las madres de la Plaza de Mayo de Buenos Aires, que reclaman informaciones sobre la suerte de sus hijos desaparecidos, precisó el Club en un comunicado publicado hoy.

Por su parte, el canciller de España Marcelino Oreja dijo hoy en Madrid, ante la Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara de Diputados, que el gobierno ha pedido al de Argentina que no dé por fallecidos a los 35 desaparecidos españoles en ese país.

UNCOMASIONO

SE EXILIAN SOMOCISTAS EN ARGENTINA

MANAGUA, 30 de octubre (EFE). — Veintiocho nicaragüenses que permanecían asilados en la embajada de Argentina en esta capital, viajaron hoy al país suramericano. Un vocero de la representación diplomática argentina dijo a la agencia **EFE** que la casi totalidad de los nicaragüenses que salieron hacia el exilio son menores de edad y mujeres, parientes de unos 25 ex funcionarios civiles y militares que sirvieron a la dictadura del derrocado Anastasio Somoza.

EL DIA

LA CAMARA DIO LA BIENVENIDA A OSCAR ALENDE

En su asamblea de ayer, la Cámara de Diputados recibió la visita del presidente del Partido Intransigente de la República de Argentina, Oscar Alende, a quien la Presidencia del Parlamento le dio la bienvenida y le deseó toda clase de éxitos en los asuntos que trata con funcionarios y dirigentes políticos mexicanos. La Cámara dio entrada a una iniciativa del Ejecutivo Federal, por la cual se pretende beneficiar económicamente a los trabajadores al servicio del Estado, y despachó otros asuntos de trámite. (Crónica en página 3)

EL DIA

EN LA CAMARA, EL PRESIDENTE DEL PARTIDO INTRANSIGENTE DE ARGENTINA

Invitado a presenciar la asamblea general y acompañado por el diputado priista Alejandro Sobarzo, estuvo el presidente del Partido Intransigente de la República de Argentina, doctor Oscar Alende, a quien, Fidel Herrera le deseó todo éxito en sus conversaciones con funcionarios públicos y dirigentes políticos de México.

UNCOMASIONO

LIDER ARGENTINO VISITA MEXICO

El líder del Partido Intransigente de Argentina, Oscar Alende, fue recibido ayer por la comisión de Relaciones Exteriores de la Cámara de Diputados mexicana y participó de la sesión del día. Los diputados saludaron de pie al dirigente argentino, quien fue gobernador de la provincia de Buenos Aires — la más importante de aquel país — y varias veces candidato a la presidencia argentina. Alende, que visita México para asistir a las sesiones de la reunión nacional del PRI, será recibido hoy por el presidente José López Portillo.